Newsletter Spezial – 03.04.2020

Coronavirus



03.04.2020 - Editorial

Liebe Mitglieder

Die wirtschaftliche Situation bleibt für die meisten von uns angespannt. Wir erwarten vom Bundesrat eine Lösung für alle selbständigen Physiotherapeutinnen und - therapeuten! Eine Antwort auf unseren Brief haben wir bis dato nicht erhalten. Gestern hat der Bundesrat zumindest eine gezielte Ausweitung der Unterstützungsleistungen in Aussicht gestellt. Er wird am 8.4. wieder dazu informieren.

Neun Organisationen aus der Grundversorgung, welche insgesamt über 150'000 Gesundheitsfachpersonen vertreten, haben unser zweites Schreiben an den Bundesrat mitunterzeichnet. Diese Unterstützung ist wichtig, denn gemeinsam werden wir grösseres Verständnis für die berechtigten Anliegen der Grundversorger schaffen. Wir bleiben dran, und zwar hartnäckig.

(Schreiben Bundesrat)

Auch viele Medien sind auf unsere Anliegen (u.a. auch auf die Telephysiotherapie) aufmerksam geworden und schaffen damit Verständnis in der breiten Bevölkerung. Eine Auswahl von bereits erschienenen Beiträgen sowie die aktuelle Medienmitteilung finden Sie unten.

An dieser Stelle gebührt unser Dank all jenen Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten, die sich mit ihren Kompetenzen dort engagieren, wo es jeden und jede jetzt dringend braucht: In den Spitälern. Sie zeigen, dass wir unsere Verantwortung als medizinische Grundversorger jederzeit wahrnehmen und uns kraftvoll einsetzen für die Gesundheit der Bevölkerung und die Genesung der Erkrankten.

Viele Patienten und Patientinnen benötigen in den kommenden Wochen Atemtherapie, ob sie nun beatmet werden müssen oder nicht. Damit rücken diese sowie die aufbauende Rehabilitation ins Rampenlicht, beides Kernkompetenzen von Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten. Ein Grossteil dieser Therapien wird im stationären Bereich geleistet, sie wird jedoch auch im ambulanten Bereich an Setting gewinnen. Demnächst werden wir Sie mit fachlichen Hinweisen zur Atemtherapie bedienen.

Bleiben wir also dran und bleiben wir standhaft! #staysafe #stayhealthy

Mirjam Stauffer

Osman Besic

Medienbeiträge

Medienmitteilung

in deutsch

<u>Tagesschau 01.04.2020</u>

Tagesschau 30.03.2020

Blick TV 29.03.2020 Wir fallen durch die Maschen

Blick 01.04.2020 Ueber 90 Prozent der Patienten darf er nicht mehr behandeln

Der Bund 01.04.2020 Leere Wartezimmer-leere Kassen

in italiano

Telegiornale 01.04.2020

20 minuti Fisioterapisti in crisi: «Nessun salvagente»